



ふるさと笠松の ちよっといひ話

令和元年 11月吉日

No.150

今年も、リバーサイドカーニバルで 「道德のまち笠松」をPRしました

10月20日の日曜日、笠松みなと公園で「リバーサイドカーニバル2019」が開催されました。前日までの雨の影響でEポート大会は中止になってしまいましたが、その他のイベントやブース出店は、通常通り行われました。足元が悪い中でしたが、大勢の人が笠松みなと公園に立ち寄り、楽しい時間を過ごしていました。

さて、道德のまち笠松推進会議では、一人でも多くの方に「道德のまち笠松」を知っていただくことを願い、リバーサイドカーニバルでのブース出店を行っています。今年も缶バッジ作りの体験を中心に、活動の紹介パネル等を掲示して、「道德のまち笠松」をPRすることにしました。

缶バッジ・ストラップ作りでは、「道德のまち笠松」をデザインした台紙の中央に自分の好きなシールを貼ってオリジナル台紙を作り、それを缶バッジやストラップにして「道德のまち笠松」PRするようにしました。

午前9時15分から午後3時までのオープンでしたが、どの時間帯も来店者が途絶えることなく、大勢の子供達が缶バッジやストラップ作りに取り組みました。一日を通して300個以上の作品ができあがり、「ありがとうございました」の言葉とともに作品を持ち帰りました。



様々な活動を通して、「道德のまち笠松」を多くの方に知っていただきたいと思っています。



中学生ボランティアの活躍が光りました！

今回も、笠松中学校の生徒約50名がボランティアとして参加し、会場のいろいろな所で活躍しました。Eポート大会が中止になり、急遽仕事内容が変更になった子生徒もいましたが、臨機応変に対応することができました。とくに、何人もの生徒がゴミ袋を手に丹念に会場内のゴミを拾い集める姿が印象に残りました。



活動を終えて…「道德のまち笠松」の認知度が広がり、活動に協力する人が増え、人々の心がより豊かになることが、安心して暮らせる町づくりにつながると思います。

発行：「道德のまち笠松」事務局（笠松町教育文化課）
連絡・問合せ・情報提供は…笠松町中央公民館（TEL.388-3231）まで

